

Höllinghofen

244

1530 Februar 2 (ipso die purificationis dive virginis  
Marie)

Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen und seine Frau Else  
verkaufen dem Johann Dickhud, *Regens* des Hospitals zu  
Menden, eine Jahresrente von 2 rhein. Goldgulden aus ihrem  
Hof am Homberg im Amte Menden (Kr. Iserlohn). Der Rückkauf  
kann alle Jahr mit 40 rhein. Goldgulden erfolgen.

Siegler: Johann von Fürstenberg, der Aussteller, und Tonies  
von Essen, Richter zu Menden..

Zeugen: Gerd im Homberg und Gerd Thies.

Orig., Perg., durch Einschnitte kanzelliert, die 2 Siegel  
abgefallen.